

La palabra premium se ha vuelto común en esta categoría

Gatos cada vez más exigentes piden comida, accesorios y juguetes de primer nivel

Los tutores de estas mascotas suelen gastar más dinero en su alimentación y cuidados en comparación a las personas que tienen perros.

CIRO COLOMBARA

Desde el año 2019 al 2024, la tenencia de gatos ha aumentado de manera considerable. Así lo refleja un estudio del año pasado de Euromonitor, donde se establece que en dicho periodo la población felina creció un 46%. En cifras más palpables, en los hogares del país hay más de 3.500.000 gatos.

Para Daniela Echeverría, gerente de marketing de Nutrición Balanceada, dicho crecimiento está estrechamente vinculado a nuevos estilos de vida. "Hay más personas viviendo en departamentos, jornadas laborales extensas y una creciente preferencia por animales más autónomos. Hoy, el gato es mucho más que una mascota independiente: es un compañero limpio, silencioso, emocionalmente conectado y presente en la rutina del hogar".

El perro ha pasado a ser un integrante más de las familias. ¿Sucede lo mismo con los gatos o ellos, por ser más independientes, ocupan otro lugar?

"Los gatos ocupan hoy un lugar tan relevante como los perros dentro del hogar, aunque desde un vínculo distinto. Si bien su naturaleza es más autónoma, eso no ha limitado la conexión emocional que establecen con sus tutores. De



DAVID VELASQUEZ

“Sabores como pollo y pescado siguen siendo los favoritos”

Daniela Echeverría
 Nutrición Balanceada

hecho, se ha fortalecido: los gatos hoy tienen rutinas, preferencias, personalidad e incluso celebraciones de cumpleaños. Este cambio ha transformado también la forma en que los cuidamos. Ya no se trata solo de cubrir necesidades básicas, sino de ofrecer bienestar, compañía y calidad de vida".

Según Roberto Maldonado, brand manager del Grupo Proa, un tutor de gato siente que ese animal es parte de la familia tanto como lo es un perro. "No es que ocupen otro lugar, pasa más bien que su lugar es distinto. De hecho, siempre se dice que el gato es quien lo elige a uno".

Al ver el comportamiento de las dos principales categorías de alimentos -secos y húmedos-, la primera es la que se lleva el mayor porcentaje de la torta. "El 23% corresponde a alimentos húmedos, anotando cuatro puntos más que el

año pasado. Y las estimaciones son que el porcentaje de esta última categoría siga creciendo", agrega el ejecutivo.

En cuanto a los sabores de los alimentos, ¿en los últimos dos o tres años se percibe mucha innovación?

"Los gatos tienen menos papilas gustativas que los humanos y comen más bien por el olor del alimento. La innovación pasa más por formulaciones e ingredientes que busquen un mejor perfil nutricional y entrega de un porcentaje de proteínas necesarios para su correcta nutrición".

Daniela Echeverría comenta que, si bien ha habido innovaciones -sobre todo en alimentos húmedos y snacks, con sabores como salmón, pavo o conejo-, los sabores clásicos como pollo y pescado siguen predominando en el alimento seco. "Esto responde tanto a la buena aceptación natural entre los gatos como a la confianza que inspiran en los tutores. Nuestra marca man-

tiene esa lógica, con una fórmula que equilibra lo funcional con lo sensorial. Sabemos que no basta con entregar beneficios nutricionales, porque si el gato no lo acepta, simplemente no funciona".

El perfil de las marcas

Daniela Echeverría dice que su marca Nómade nace de la convicción de que alimentar bien es una forma concreta de cuidar y demostrar amor. "Actualmente contamos con una variedad

-Nómade Gato Adulto-, que tiene proteína animal como primer ingrediente, alta digestibilidad y palatabilidad validada. Además, no contiene colorantes artificiales. Nómade ofrece nutrición premium real, con la mejor relación precio-calidad del segmento, sin promesas exageradas ni ingredientes innecesarios".

En el caso de los alimentos de las marcas del Grupo Proa, Roberto Maldonado explica que destacan por ser comparativamente altos en proteína versus la competencia directa. "Es importante que el tutor compare lo que dicen los envases al momento de elegir un alimento. Hoy contamos con snacks, alimento húmedo y seco para las distintas etapas de vida de un gato. En alimento seco, se incluye además productos para gatos indoor/cas-trados con una fórmula baja en calorías".

¿Y qué ha pasado con productos como snacks y premios para gatos, han ido ganando importancia en el mercado?

"Al igual que los alimentos húmedos, los snacks para gatos crecen más que el promedio de la categoría".

En Nutrición Balanceada entregan más detalles sobre este segmento de productos, haciendo notar su crecimiento, sobre todo como una herramienta de vínculo entre tutores y gatos. "Aunque su volumen aún es bajo frente al alimento seco, su uso se ha expan-

Sigue en página 4)

“
 Snacks y alimentos
 húmedos son los
 que más crecen
 Roberto Maldonado
 Grupo Proa
 ”



RICHARD ULLCOA

Gatos cada vez más exigentes piden...

(Viene de página 2

dido en rutinas de juego, mimo e incluso como refuerzo positivo. Si bien nosotros hoy nos enfocamos en alimento seco, observamos con interés el segmento de los snacks y sus posibilidades. Sabemos que los tutores no buscan solo productos, buscan experiencias que refuercen el lazo con sus gatos”.

Descuentos en agosto

Todoparatusmichis.cl es una tienda online (<https://goo.su/UYim5>) que funciona hace dos años y cuya premisa es que los tutores de gatos encuentren todo lo que necesitan en un mismo lugar. En el caso de su amplio catálogo de alimentos, Matías Soto -cofundador de esta tienda- dice que los secos representan un poco más del 45% de las ventas de la categoría. “lo que estamos viendo es un traspaso paulatino hacia el alimento húmedo y los snacks funcionales, impulsado por la preocupación por la hidratación y la palatabilidad”.

En cuanto a los sabores favoritos, destacan algunos clásicos como pollo, salmón y atún. “En los últimos dos años hemos incluido nuevos productos con proteínas más diversificadas -como pato, pavo, cerdo, caballo e incluso insectos- y fórmulas que combinan croqueta y centro líquido”.

¿Y aproximadamente cuántos productos conforman sus categorías de accesorios y juguetes?

“Tenemos casi 500 accesorios



MARIOLA GUERRERO

“
 Durante todo agosto estamos
 con descuentos
 ”

Matías Soto
 Todo para tus Michis

exclusivos para gatos. De ese catálogo, la mayor demanda la concentran las arenas sanitarias, repuestos sanitarios y artículos de limpieza. En el caso de los juguetes, ofrecemos alrededor de 200 productos pensados para gatos, concentrándose la venta en peluches y figuras con catnip, gatificaciones y rascadores”.

¿Están con ofertas especiales y promociones durante agosto?

“Durante todo agosto estamos celebrando el mes del gato con descuentos en productos seleccionados en todas nuestras categorías. En el caso de los alimentos están con hasta un 27% de descuento, los accesorios con hasta un 33% de rebaja, la categoría de cuidados con hasta un 30% y los juguetes con hasta un 35%”.

¿Ofrecen despachos a todo Chile?

“Sí. En Santiago urbano -36 comunas-, nos destacamos por la entrega dentro del mismo día de la compra si ésta se realiza de lunes a sábado antes del mediodía. Si el pedido es desde \$29.990, el despacho es gratis en dichas comunas. Para las otras comunas de la región Metropolitana y las otras regiones, los tiempos de envío van generalmente entre uno y cuatro días. Es importante destacar que

priorizamos el uso de packaging sustentable, como por ejemplo cajas de cartón reciclado y bolsas compostables, además de documentación digital. Cada envío cuenta con seguimiento online y cualquier duda que tengan nuestros clientes la pueden resolver a través de nuestro whatsapp o redes sociales”.

De acuerdo con su experiencia, ¿el tutor de gatos invierte más en su mascota en comparación a quienes tienen un perro?

“En nuestra experiencia, el ticket promedio del tutor de gatos es mayor al del tutor canino, lo que se explica por varias cosas. Por ejemplo, como el gato es un carnívoro estricto, los tutores priorizan proteínas de alta calidad y dietas funcionales. Por otra parte, como cada vez más los gatos viven en espacios cerrados como departamentos, hay mucha compra de rascadores, fuentes de agua y juguetes para evitarles el estrés, el sedentarismo y las enfermedades que ello conlleva. Los tutores también se preocupan mucho de la salud preventiva de sus mascotas, gastando en suplementos, pipetas antipulgas y arenas de mayor rendimiento para mantener el bienestar felino”.